

Día Mundial del ALZHEIMER

21 de Septiembre

Cada diagnóstico, una persona

CONFEDERACIÓN
ESPAÑOLA DE
ASOCIACIONES
DE FAMILIARES
CON
ALZHEIMER
Y OTRAS DEMENCIAS



CONFEDERACIÓN
ESPAÑOLA DE
ASOCIACIONES
DE FAMILIARES
CON
ALZHEIMER
Y OTRAS DEMENCIAS

Si necesita localizar la Asociación más próxima a su domicilio puede contactar con CEAFA:

Pedro Alcatarena, 3 bajo
31014 Pamplona (Navarra)
Tfno.: 902 17 45 17
Fax: 948 26 57 39
ceafa@ceafa.es
www.ceafa.es

Con la colaboración de:



Trabajando juntos por un mundo más sano



hbc
human health care



MINISTERIO DE SANIDAD, POLÍTICA SOCIAL E IGUALDAD



Los datos facilitados en este boletín serán de uso exclusivo de esta asociación no pudiendo ser utilizados para ningún otro fin.
.....
Autorizo a la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de a cobrar el recibo por la cantidad arriba indicada.

N.I.F. titular de la cuenta

Caja o Banco Oficina

Cuenta corriente o libreta número

Firma del titular

Apellidos

Nombre

Domicilio

Población C.P. Provincia

Teléfono Contribución económica

Nombre y apellidos del titular de la cuenta

Si desea hacerse socio o realizar un donativo, rellene y envíe a nuestra Asociación esta parte del folleto.



¿Qué es la enfermedad de Alzheimer?

Las demencias en general, y la enfermedad de Alzheimer en particular, se caracterizan por el deterioro progresivo de las facultades físicas y mentales de estos enfermos, que impide llevar a cabo de manera autónoma y adecuada las actividades de la vida diaria, y conducen a una situación de total dependencia.

Se trata de una enfermedad neurodegenerativa de la que se desconoce la causa exacta de la misma y, hoy por hoy, no se dispone de un tratamiento eficaz.

Constituye una enorme carga psicológica, física y económica para familiares y cuidadores.

“Cada diagnóstico, una persona”

CEAFA defiende firmemente que la persona afectada por la enfermedad de Alzheimer ha de ser el centro de atención, el eje en torno al cual han de girar absolutamente todos los esfuerzos e inspirar todos los pasos que hayan de darse para mejorar no solo su calidad de vida, sino también la de quienes les atienden y cuidan cada día.

Por lo tanto, es prioritario no sólo conocer, sino analizar en profundidad cuáles son las principales necesidades de la persona afectada, saber qué es lo que necesita, las dificultades que ha de afrontar para satisfacer sus carencias, etc. Sólo de esta manera se podrá definir un marco de apoyo adecuado, efectivo y eficaz.

En consecuencia, la Confederación Española de Asociaciones de Familiares de Personas con Alzheimer y otras Demencias, en representación de más de 200.000 familias afectadas por esta enfermedad, insta al Gobierno por medio de este lema a que adopte las medidas necesarias que permitan elaborar a la mayor brevedad posible una Política de Estado de Alzheimer, y que considere el Alzheimer como una prioridad socio-sanitaria de primera magnitud en la esfera política nacional. Porque el Alzheimer afecta hoy en España a 3,5 millones de personas...y CADA DIAGNÓSTICO, UNA PERSONA.

Objetivos del Día Mundial del Alzheimer

Con la celebración del Día Mundial del Alzheimer queremos:

- Informar y dar a conocer todas las cuestiones relacionadas con la enfermedad.
- Solicitar el apoyo y la solidaridad de la población.
- Unir esfuerzos con las autoridades sanitarias y gubernamentales.
- Colaborar con las familias en su lucha contra esta patología.
- Defender los intereses de las personas que padecen la enfermedad de Alzheimer y sus familiares ante las instituciones.

Algunas cifras

El Alzheimer representa más del 60% de todos los casos detectados de demencia.

Se calcula que en la actualidad hay 36 millones de personas aquejadas por la enfermedad de Alzheimer en todo el mundo. Los especialistas consideran que, de no encontrarse una cura efectiva para la enfermedad, esta cifra podría alcanzar los 115 millones de personas en el año 2050.

En España esta patología afecta a más de 3.500.000 de personas (entre quienes la padecen y sus familiares cuidadores).